
三浦学苑生徒会 

作成日：2019 年 4 月 15 日(月) 

作成者：生徒会 3 年 川原優太 

2019年度 新入生歓迎企画 生徒会活動報告書 

活 動 日：クラブ勧誘活動     4 月 6 日 10:40～12:00 

対面式・クラブ紹介   4 月 7 日 13:10～15:00 

活動紹介誌・ポスター  4 月 6 日～4 月 19 日まで掲示 

 

活動場所：クラブ勧誘活動     本校 昇降口～校門 

     クラブ紹介・対面式   本校メインアリーナ 

     活動紹介誌・ポスター  ポスター：下駄箱に掲示 

 

報 告 者：クラブ勧誘担当     生徒会 2 年 石田成宏 

クラブ研究会紹介担当  生徒会 3 年 川原優太 

対 面 式 担当    生徒会 2 年 三浦彩夏 3 年 望月彩弥愛 

紹介誌・ポスター担当  生徒会 3 年 佐藤あおい 

補筆 武田  校正 荒川・伊藤 

◆ 生徒会としての企画理由 

①．新入生にクラブ勧誘・紹介を通じ本校生徒の諸活動の楽しさを知ってもらう 

②．クラブ活動を通じてクラブ活動に興味を持ってもらう 

③．本校のクラブ活動の素晴らしさを新入生に発信する 

④．三浦学苑の各クラブ研究会の魅力・特色を紹介する事で 1 年生のやる気・本気の一助となる 

⑤．ポスターを昇降口に掲示することによって１年生のクラブへの関心を高める 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆ 活動内容 

◆クラブ勧誘 入学式当日、各クラブ･研究会が新入 

生の下校時にあわせて勧誘活動を行いました。生 

徒昇降口から正門までの間に机を並べブースを作 

りました。事前に勧誘のためのルールを作り、そ 

れにそって活動しました。参加クラブの中には熱 

中するあまり、ルール破りも見受けられましたが、 

実際、多くの人であふれかえるため、安全のために 

もルールを遵守して頂きたいと考えています。この活動では、私たち生徒会 

も勧誘活動を行いました。 

◆対面式 対面式とは本来 2･3 年生と新入生が初めて出会う集会のことです 

が、全校生徒が一同に集まり会を催すにはスペースの問題などがあるため、 

上級生を代表して生徒会執行部から会長と 2 年副会長が発表を行いました。 

また以前は、入学をお祝いして各クラスに花束を贈呈していましたが、入学 

後、直に新入生は宿泊研修に行ってしまうため、帰ってくると花が枯れてい 

るということが続いたので 15 年ほど前から、学級で使うための文房具を贈 

呈しています。今回私たち生徒会は、三浦学苑で生徒が出来る青 

春をテーマに「購買で買えるもの・オススメ商品」をランキング 

形式で紹介しました。ちなみにランキング内容は、3 位,焼きチョ 

コもち 2 位,チョコバンズ 1 位,海軍カレーパンでした。購買で 

のおすすめ商品はメイプルメロンパンです。この対話形式での紹 

介に新入生も良い反応をしてくれました。 

◆クラブ紹介 クラブ紹介の企画の始まりは 2 月からで多くの時間 

を費やしました。これは、2･3 年生の生徒会本部生徒が 6 人で始 

動しなければならないハンディのためでした。余裕を持てずに 

準備をした結果、多くのミスもあり悔しい思いもし 

ました。しかし最終的に「楽しかった」等の言葉を 

頂けホッとしました。個人的には失敗が多かったで 

すが、どうにか乗り越えることが出来ました。 

◆部誌・ポスター 各団体から提出頂いた PR 紙を集め、 

新入生にとって、どのようなクラブがあるのかわかる 

ように 1 冊のクラブ･研究会紹介誌にして配りました。 

また昇降口には、これも各団体から提出されたポス 

ターを掲示致しました。 

 

◆ 活動報告 

◆クラブ勧誘 

 今回私は初めてクラブ勧誘活動を担当しました。私自 

身、何をすればよいのか分からず、戸惑うことばかりで 

したが、各団体にブースを用意でき何とか当日を迎えられ 



ました。最終的に無事に終えることが出来、ホッとしてい 

ます。次年度は今回出た反省を活かしていきたいです。 

記 ： 生徒会 2年 生徒会会計 石田成宏 

◆対面式 

 今回は新入生になるべく楽しんでもらおうと思い対話形 

式で行うことを企画しました。内容も先生方からの伝達事 

項にはない内容のものを、私たちだからこそ紹介出来るも 

のをと考え、購買のことを中心に紹介しました。効果があ 

ったようで新入生も楽しく聞いてくれた様子でした。発表 

していた私自身も嬉しく感じました。新入生にはこれから 

の 3 年間を有意義に過してほしいと思います。 

記 ： 生徒会 3年 生徒会長 望月彩弥愛 

今回は 2 年副会長という立場で対面式に参加させて頂き 

ました。望月会長と対話形式で購買の紹介をしました。1 年 

生に問いかける内容もあり、答えてもらえるか不安もありま 

したが、予想より反応が良く安心して紹介することができま 

した。 

紹介後、各クラスへの文房具贈呈の際も、列の先頭に座っている新入生とコミュ二ケーションが取れ、

少しは印象に残る対面式ができたのではないかと思います。また購買について知って利用して頂けて

いたらうれしいです。今後も機会があれば、新入生以外の上級生にも紹介していけたらと考えていま

す。今回の経験を踏まえて、来年も引き続きより良いものを伝えられたらと思います。そして、これ

を機に 1 年生と沢山関わって行きたいと思います。 

記 ： 生徒会 2年 生徒会副会長 三浦彩夏 

◆クラブ紹介 

今回私は担当長を務めさせて頂きました。準備に多くの時間がかかり、中々納得いくものが出来ず、

悔しい思いをしました。2 月から資料作成をし、参加団体への説明会の計画、準備、実施と行ってきまし

た。不備無く内容を伝えられるように資料作りを心掛けましたが、各団体の方たちへの伝達がうまく行

かず、当日に先生方にご迷惑をかけてしまいました。裏方は反省だらけでしたが「個性的でとても楽し

かった」「勧誘の気持ちが伝わってきた」等の感想を貰えて救われた気持ちになりました。新入生の皆さ

んにとって三浦での所属を決定する大切なイベントの長を務めさせて頂けたことで、個人的にも良い経

験を積むことができました。また生徒会執行部としてもレベルアップにつながりました。クラブ・研究

会に新加入する皆さん。これから始まる時間を有意義なものとし、自分の人生の財産にして頂ければと

思う次第です。 

記 ： 生徒会 3年 生徒会副会長 川原優太 

◆部誌・ポスター 

今回、クラブ紹介誌・ポスターを担当させてもらいました。人数の関係もあり担当は一人でしたが、

各団体はとても想いのこもった PR ページを仕上げて頂きました。現在、生徒会にも沢山の新入生が入っ

て来たので、頑張って良かったと思います。また、昇降口に展示した各団体ポスターを見てくれている

人が沢山いて、少しでも新入生が各団体に入れる際の手助けになれればと思っています。 

記 ： 生徒会 3年 生徒会書記 佐藤あおい 


